
後輩へのメッセージ

未来都市実現プロジェクト 
―グリーンスマートシティーを目指して

私はこの科目の存在を先輩から教えていただきました。さらにその科目の内容
を聞いているうちに普段の座学とは違ったことが科目を通じて学べることの面白
さを感じてこの科目を履修しました。

春学期は精華町を中心としたけいはんな学研都市を視察しその後ブレインスト
リーミングを行ないました。しかしながら、しっかりとした考えをまとめること
ができず学生主体の授業がどれだけ大変なのかを痛感したのと同時に今年度やっ
ていく 3 つのテーマをただ決めただけというとても不甲斐ない結果に終わりまし
た。しかし、先生や TA の方などの助言などをいただき、秋学期には実行してい
る 3 テーマがそれぞれいい案をもって企画書を作成したりイベントの実行に向け
ての準備をしたりとそれぞれの目標に向けて頑張れるようになりました。

この科目は座学では習得することができないチームワークやコミュニケーショ
ンのスキル、さらには主体的に行動する力を得ることができる科目です。それに
興味を持つ後輩たちはぜひ履修してみてください。企画書の作成能力や発言力、
提案力など色々なことを身に着けることができるはずです。

メンバー代表

菅原 龍之介

ヒット玩具の企画立案

学部・学年を超えたおもちゃが好きな学生が集まり、世界市場でヒットする
おもちゃを企画するプロジェクトです。授業で学科の先生が勧めてくださり、将
来モノづくりに関わる仕事がしたいと思っていたので興味を持ちました。この授
業のおかげで、おもちゃを開発することの難しさやビジネスの奥深さを知り、一
年間で自分の世界が広がりました。講義では、おもちゃが売り出されるまでの過
程、アイデアの出し方やマーケティングなど、大学を卒業した後も役に立つこと
をたくさん教えていただきました。企画をしていく段階に入ると、おもちゃショー
などのイベントへ行ったり SNS やネットの情報に注目したり過去の玩具の話を
聞いたりし、どんな商品が求められているのか情報収集をしました。アイデアの
糸口が全く見つからなかったり行き詰ってしまったりすることばかりでしたが、
ディスカッションを重ねるうちにアイデアが膨らんでいく瞬間は、小さい頃おも
ちゃを買ってもらって遊んでいたころのワクワク感のような楽しさや嬉しさがあ
りました。また、講師をしてくださったタカラトミー開発部の渡辺先生は、おも
ちゃに関する知識や世間の流行の情報が非常に豊富で、社会で活躍するスペシャ
リストのすごさを毎授業感じました。この授業を通して自分の将来に影響を与え
る経験が得られました。

メンバー代表

久力 優奈

スポーツイベント企画・運営のマーケティング実践 
～生涯スポーツの推進に向けた陸上競技大会の開催～

私がプロジェクト科目を履修した理由は、大学生の間にしかできないような経
験をしたいと思ったからです。私は人前で話すのが苦手ですが、好奇心とチャレ
ンジ精神だけは旺盛だったので、自分の成長と将来のために一歩踏み出しました。
最初は不安もありましたが、信頼できるメンバーに出会え、忙しい日々の中、充
実した日々を送ることができました。スポーツイベントを企画・運営するという
経験を通して、１から生み出すことの難しさ実感しましたが、それ以上に自分た
ちの想いが実際に形になることの達成感は大きかったです。ぜび、興味を持った
ら一歩踏み出してください。充実した大学生活と最高の仲間が待っています。メンバー代表

梅原 千枝
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